

Ils n'ont pas bougé
on les trouvera toujours au bord
avec l'air

Ils n'ont pas besoin
debout
Ils l'étaient dès le début
sortent

respirer à l'envers

tendre vers la lu
mière dont se faire
verts

persistent
à la différence
ne voient pas
pourquoi Ils sont là

n'ont pas de raison

Ils ne rentrent pas

ce sont des tombes

Ils n'ont rien
ne se possèdent pas

Ils ont l'air

avoir pied dans la terre
creuse la profondeur

végéter à la verticale
les rattache au réel

Ils continuent

pousser ne leur permet pas
de parler

Ils n'ont pas le pouvoir

n'ont jamais prétendu
dominer le monde

seulement

Ils dépassent

Ils nous couvrent

Ils ne s'imaginent pas
morts ne s'aperçoivent pas
de la mort

Ils vont s'éteindre

peut-être pourrais-je les fleurir
déposer des fleurs

avec la nuit peut

être

pourrait-on

trop tard

non

longtemps ont fait écran

déchirés

Ils ne répondent pas

de

meurent sur le chemin
du retour

que ne prend pas le temps

aussi datent-Ils
à présent

chanteurs de mémoire
retardent en rappelant

autrefois Ils étaient autres

les Longtemps

qu'on croyait liés au ciel

Ils donnaient la grandeur

fléchaient le chemin d'être
au-dessus de la mort maintenant

Ils sont trop loin